
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Powerbag“ vom 5. Juli 2019, 09:26

Bornemann erklärt St.Paulis Transfer-Stau:„

Dieser Kader ist für mich höchstens zu 60 Prozent besetzt.“ Der Satz von Jos Luhukay ein Monat
vor dem Saisonstart ließ viele aufhorchen.

FC St. Pauli: Sportchef Andreas Bornemann erklärt Transfer-Stau *** BILDplus Inhalt *** - 2.
Bundesliga - Bild.de

Das erinnert doch stark an voriges jahr bei uns ....
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